
Protokoll der JHV des SCFr. e.V. vom 14.03.2015

Anwesend: 29 Mitglieder
Beginn: 16:08 Uhr, Ende: 17:28 Uhr

Top 1: Eröffnung und Begrüßung d. d. 1. Vorsitzenden
Mit der Begrüßung der Anwesenden eröffnet Daniel die diesjährige JHV

Top 2: Feststellung der Stimm- u. Wahlberechtigten
Laut SK Otto Huß sind alle anwesenden Mitglieder stimm- u. wahlberechtigt.

Top 3: Bestätigung des Protokolls der JHV vom 15.03.2014
Das Protokoll wird bei Stimmenthaltung des Schriftführers einst. bestätigt.

Top 4: Bestellung eines Wahlausschusses
Christian Kuhse u. Dieter Kluth werden bei eig. Stimmenth. einst. gewählt.

Top 5: Ehrungen
Erk Kruse, Melf Kruse (in Abwesenheit) u. Torsten Schumacher werden für ihre 
25jährige Mitgliedschaft geehrt.

Top 6: Aufnahme neuer Mitglieder
Alexandra Suchon mit Tochter Laura beantragen die Aufnahme in den SCFr. e.V. als 
Familienmitglieder von Michael Pape.

Top 7: Bericht des 1. Vorsitzenden
Daniel führt aus: Der Verein zählt derzeit 86 Mitglieder (darunter 9 Jugendliche) und 
verzeichnete im vergangenen Jahr 3 Austritte. Das Vereinsleben verlief ohne besondere 
Höhepunkte wieder harmonisch, z.B. das Grünkohlessen oder der Glögg-Abend.
Die Opti-BC Regatta war wieder gut besucht, ebenfalls das Opti-Lager mit 90 
Teilnehmern.Daniel betont das gute Verhältnis des Vereins zum SVSH und dem Opti- 
Landestrainer.Der Verein erhält am Verbandstag am 21.03. einen Opti für 1 Jahr in der 
Hoffnung, dass der SCFr. auch wieder an Opti-Regatten teilnimmt. 
Die Bebauung des Gr. Gartens beginnt demnächst. Das Überwegungsrecht für den Verein ist
geklärt, es wird allerdings Parkplatzprobleme bei den Regatten geben.
 An auswärtigen Regatten wurde nicht teilgenommen, Fahrtensegler waren Gerdi und
Dieter Hartmann sowie Regina u. Dieter Kluth und Günter Mailahn.
Torge Erichsen u. Hauke Schade haben den Trainer C-Schein erworben, Hanna Schade, 
Mathias  Huß, Torsten Schumacher u. Hannes Schulz die JULEIKA.
Es hat wieder einen Einbruch gegeben -Täter wurden nicht ausfindig gemacht-, die 
Clubräume wurden renoviert. Daniel dankt allen Helfern bei allen Aktivitäten. Er weist
noch auf die Notwendigkeit der Dachsanierung u. Reparatur der Schlengel hin.

Top 8: Bericht aus der Jugendabteilung
Der Jugendwart Torge Erichsen berichtet: Es werden derzeit 8 aktive SeglerInnen geschult.
Jetzt in den Wintermonaten 1mal wöchentlich in Theorie des Segelns. Ziel ist: Wieder die 
Teilnahme an auswärtigen Opti-Regatten. 6 Optis wurden gerade von einer Husumer Firma 
aufgearbeitet.



Top 9: Kassenwesen
SK Otto Huß erklärt, dass die Sepa-Abbuchungen (Vereinsbeiträge und Leistungsge-
bühren) sich verzögert haben und im April und September dieses Jahres vorgenommen
werden.
a) Otto erläutert den Haushalt 2014 und legt den Kassenbericht vor.
b) Tobias Tietgen u. Gerdi Lehnert-Hartmann hatten die Kasse geprüft u. nichts zu
     beanstanden.
c) Otto trägt den Haushaltsentwurf 2015 vor, der bei eigener Enthaltung einstimmig ange-
    nommen wird.
d) Beiträge und Gebühren bleiben auf dem Stand von 2014

Top 10: Aussprache über die Tagesordnungspunkte 2 bis 9
Christian Kuhse fragt an, wie die Dachsanierung finanziell gestemmt werden kann.
Laut Aussage des Kassernwarts Otto Huß aus der Clubkasse.

Top 11: Entlastung des Vorstands
Auf Antrag Gerdi Lehnert-Hartmanns wird der Vorstand bei eig. Enth. einst. entlastet.

Es folgt eine Pause von 16:43 Uhr bis 16:58 Uhr

Top 12: Satzungsänderung
 Die Vereinssatzung muss in einigen Paragraphen geringfügig notariell geändert werden.
Die alte u. neue Fassung liegt der Versammlung vor. Die Änderungen werden bei einer
Stimmenthaltung angenommen. Der Passus über Geschlechtsneutralität in allen Paragraphen
sollte nach Rücksprache mit dem Notar in die Satzung aufgenommen werden.

Top 13: Wahlen
Daniel dankt SK Jochen Sigl für seine 24jährige Tätigkeit als 2. Vorsitzender und mehr-
jährige Arbeit als Bauausschussvorsitzender. Unter dem Beifall der Versammlung überreicht 
Daniel ein Präsent an Jochen. Jochen kandidiert aus persönlichen Gründen nicht mehr.
Laut Satzung wurden gewählt:
Der 2. Vorsitzende: Kay Hagen Stahlbock (einst.bei eig. Enth.) 
Der Schriftwart: Volkmar Schütze (einst. bei eig. Enth.)
Der Takelwart: Kay Hagen Stahlbock (auf eigenen Wunsch für ein Jahr oder bis ein 
neuer Takelwart gefunden wird: einst. bei eig. Enth.)

Top 14: Bestätigung des Jugendwarts
Torge Erichsen wird als Jugendwart bestätigt (einst. bei eig. Enth.)

Top 15: Ergänzungswahlen
a) Kassenprüfer: Gerdi Lehnert-Hartmann u. Christian Kuhse (einst. bei eig. Enth.)
b)Ältestenrat: Bleibt in seiner bisherigen Zusammensetzung bestehen. (Niss Güldenzoph,
                         Erk Kruse und Harald Schumacher)

Top 16: Erstellung eines Arbeitsplanes
Ein Arbeitsplan wird zu den Arbeitsdiensten am 10./11.04. u. 17./18.04.15 ausgehängt.

Top 17: Absprache über Veranstaltungen und Termine
Arbeitsdienste am 10., 11., 17. u. 18. April 2015 (Viele Hände = schnelles Ende!!!)
Ansegeln: 09. Mai 2015 um 14:00 Uhr
Opti-BC-Regatta: 04. u. 05. Juli 2015



Opti-Lager: 22. bis 29. August 2015

Top 18: Anträge an die JHV: Keine

Top 19: Lose Enden: Keine Wortmeldungen. Daniel bedankt sich bei der Versammlung und
schließt diese um 17:28 Uhr.

Ab 18:00 Uhr nahmen 20 Segelkameradinnen und -kameraden an einem gemeinsamen Essen teil.

f.d.R.d.A.: Volkmar Schütze, Schriftwart 
  


